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Protokoll der ordentlichen  Hauptversammlung am 28.02.2018 
Tagesordnung:         1. Begrüßung 
       2. Bericht des Vorsitzenden mit Aussprache und Entlastung (Das  
                                    Protokoll der letzten Sitzung wird ausgelegt.) 

     3.Bericht des Kassenwartes 
       4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwartes 
       5. Neuwahl des Vorstands 
       6. Änderung der Vereinssatzung 
       7. Beitragsänderung 
       8. Anträge und Sonstiges 

 
Zu 1. Begrüßung: Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder (s. 
Anwesenheitsliste) und stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
Zu 2. Bericht des Vorsitzenden: 
Der Vorsitzende dankt allen Mitgliedern und Spendern für ihre Unterstützung im 
abgelaufenen Jahr.  Besonders dankt er Herrn Gramß, der als Kassenprüfer lange 
Jahre dem Kassenwart  auf die Finger geschaut hat. Zwischenzeitlich hat sich Herr 
Koch zur Übernahme des Amtes bereit erklärt. 
Mit der erfolgreichen Werbung durch das Direktorat am Schuljahresanfang hat sich 
die Zahl unserer Mitglieder erfreulicherweise auf fast 300 erhöht.  Andererseits fallen 
Abmeldungen dann auf, wenn Mitteilungen oder Einladungen an die Mitglieder 
hinausgehen. Der Verwaltungsaufwand für Kasse und  Mahnung steigt allerdings 
besonders, wenn knapp 30 Mitglieder ohne Bankeinzug ihren Beitrag nicht 
rechtzeitig bezahlen. Wir bitten deshalb immer wieder um die Teilnahme am 
Bankeinzugsverfahren. 
Für sehr gute Seminararbeiten, Abitur- und Klassenbeste  stellten wir wieder einen 
vierstelligen Betrag  (1865 €) zur Verfügung. Über die weiteren Ausgaben für die 
Schule berichtet Herr Müller im  anschließenden Kassenbericht. 
Zur offiziellen Verabschiedung  unserer Abiturienten Ende Juni 2017 hat die Schule 
wieder die sog. 50-Jährigen eingeladen. Trotz der räumlichen Enge in der Hofstube 
genießen die „Alten“ den Vergleich mit ihrer Zeit und den Kontakt mit ihrer alten 
Schule. Dieses Jahr wird das Kongresshaus mehr Platz für beide Jahrgänge bieten. 
Nach einigen Fragen zum Bericht wird der Vorsitzende für das Berichtsjahr entlastet. 
Zu 3.  Bericht des Kassenwartes (s. Anhang) 
Herr Müller berichtet als Kassenwart ausführlich über Ausgaben und Einnahmen des 
Vereins im Berichtsjahr (s. beiliegenden Kassenbericht). 
Zu 4.  Bericht der Kassenprüfer 
Herr Deutschmann berichtet über die Prüfung der Vereinskasse, lobt die ausführliche 
und übersichtlich korrekte Kassenführung. Er beantragt auch für seinen Kollegen, 
Herrn Koch , die Entlastung des Kassenwartes. Diese wird einstimmig erteilt. 
 
 
 



 

Zu 5.  Neuwahl des Vorstands 
Als Wahlleiter dankt Herr Appeltshauser den Mitgliedern des Vorstands und gibt 
gleichzeitig deren erneute Kandidatur bekannt. Der abwesende Herr Scherbel 
stimmte seiner Kandidatur vorher zu. Da keine weiteren Kandidaten genannt werden, 
lässt der Wahlleiter en bloc abstimmen. Die Wahl ergibt folgendes Ergebnis:  
                 1. Vorsitzender Gunther Buchgraber, 
        2. Vorsitzender Siegfried Scherbel 
        Kassenwart und Schriftwart: Erhart Müller 
        Kassenprüfer: Gerhard Deutschmann und Dieter Koch 
Alle nehmen die Wahl an. 
Der Vorsitzende dankt Herrn Appeltshauser für die Durchführung der Wahl. 
Zu 6. Änderung der Vereinssatzung 
Der Vorsitzende erläutert in Abwesenheit von Herrn Scherbel die vom Finanzamt 
Coburg geforderte und zwischenzeitlich erfolgte Satzungsänderung. Sie war den 
Mitgliedern schriftlich zugegangen, eingegangene Anträge wurden berücksichtigt. 
Vom Finanzamt war sie telefonisch genehmigt worden. Die eingehende Diskussion 
führt zu geringen formalen und inhaltlichen Ergänzungen. Diese Endfassung  (s. 
Anlage) wird von der Versammlung einstimmig angenommen. Sie ersetzt damit die 
Erstfassung vom 19.06.1978 und wird im Internet abrufbar sein. 
Zu 7. Beitragsänderung 
Der Vorsitzende weist auf die niedrige Beitragshöhe hin. Nicht nur das Prämien-
aufkommen bei gestiegenen Schülerzahlen, sondern v.a. die Preise für technisches 
Gerät und Reparaturen sind seit ziemlich genau 40 Jahren stark gestiegen. Um der 
Schule im bisherigen Umfang helfen zu können, hält er eine Anpassung auf  15 € / 
Jahr (= 1,25 €/Monat)  für notwendig. Der Vorschlag von Anwesenden, auch wegen 
der gestiegenen Schülerzahl den Beitrag für weitere lange Jahre auf  tragbare 20 € zu 
erhöhen, wird von der Versammlung einstimmig angenommen.  
8. Anträge und Sonstiges 
OStD Adler stellt und begründet einen Antrag auf Zuschuss zur Anschaffung von 
Dokumentenkameras in Höhe von 7.000 €. Nach Beantwortung einiger Rückfragen 
nimmt die Versammlung den Antrag einstimmig an. 
Herr Plitzner stellt einen Antrag auf Genehmigung einer gebrauchten Tuba in Höhe 
von 400 €. Auch dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
Am Ende wird das ausgelegte Protokoll der letzten Versammlung vom 15.2.2017 
einstimmig genehmigt. Der Vorsitzende dankt allen Anwesenden für ihre 
zweistündige Mitarbeit und weist auf die anschließende Präsentation und Prämierung 
der besten Wissenschafts-Seminararbeiten mit musikalischen Beiträgen hin; ebenso 
auf den Tag der Albertiner am 21. Juli 2018 im Schulhof. Er schließt die 
Versammlung um 19.45 Uhr. 
 
 
 
 
Gunther Buchgraber, 1. Vorsitzender                             Erhart Müller, Schriftwart 


